



Estudiantes ganó y jugará la final del Clausura ante Racing

Description

(La Plata) Con gol de Tiago Palacios, que cañoneó a los 62 minutos un centro bien servido por Edwuin Cetré, Estudiantes de La Plata venció 1-0 al corajudo elenco de Gimnasia y Esgrima, ayer en la semifinal del fútbol argentino.

Así, el “Pincharrata” jugará la gran final ante Racing el próximo sábado 13 para definir al campeón del Torneo de Clausura 2025 que garantizar un puesto en la Copa Libertadores de América 2026, que ya tiene Platense por coronarse en la justa de apertura del año.

El choque se efectuó en el Estadio Juan Carmelo Zerillo, más conocido como el “Bosque” con arbitraje de Facundo Tello. Como se esperaba en el histórico clásico platense fue un partido vibrante que el arquero Fernando Muslera salvó para Estudiantes.

Fue un duelo intenso, disputado y cargado de emociones propias de una rivalidad histórica que volvió a tener un capítulo decisivo.

Los “Lobeznos” dirigidos por Fernando Zaniratto entraron a su cancha que los recibió por todo lo alto en un gran momento futbolístico: venía de encadenar cinco triunfos consecutivos sin derrotas y apenas recibió un gol en ese tramo.

En su camino hacia semifinales dejó atrás a dos más favoritos: Unión de Santa Fe y a Barracas Central, mostrando solidez defensiva y una notable capacidad para resolver partidos ajustados.

Sin embargo, el plantel convive con una problemática extra deportiva que se agrava con el correr de las semanas: La falta de pagos volvió a impedir los entrenamientos formales y ya suman tres episodios de este tipo en dos meses, señalaron comentaristas futbolísticos.

Pese a ello, el grupo logró sostener el rendimiento, con el DT Zaniratto incluso acompañando a la Reserva para apoyar al plantel juvenil en medio de la incertidumbre.

Por su parte, el “Pincha” cerró la fase regular con tres derrotas seguidas y con mucha suerte se ubicó octavo en su grupo y logró el pase a discutir los octavos de final. En ese partido sorprendió a Rosario Central al que superó 1-0, victoria que le dio impulso para superar a Central Córdoba en Santiago del Estero.

Será una final que no estaba en los cálculos de los entendidos, pero se antoja que será tensa y vibrante.

Racing que hizo la hombría de eliminar a dos grandes, Boca Juniors y River Plate, y Estudiantes de La Plata, inyectado

con sus éxitos de post-temporada, se trasladarán a terreno neutral en el Estadio Madre de Todas las Ciudades en la norteña Santiago del Estero, aunque en un país de pasión futbolística no hay neutralidad, hasta allí llegarán los hinchas de cada plantel.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025

www.elmaipo.cl